

県立病院ではたらく仲間をつなぐ

2024. 10. 3

No.178

病院組合ニュース

愛知県病院事業庁職員組合
〒453-0016 名古屋市中村区竹橋町36番31号
電話(052)212-8031 FAX(フアックス)0120-930-340
メールアドレス byoin@aichikenshoku.gr.jp
発行責任者 亀井 祐介

病院事業庁交渉

9月25日アイリス愛知において、病院事業庁交渉を行い、フレックスタイム制度の導入についての交渉を行いました。

事業庁からの説明

○対象が「原則全職員」となっているのは勤務時間条例を変えるため、全職員が関係する。ただ、交代勤務者などのシフトで勤務する者は除くことになる。注意点として、労働基準法のフレックスとは違い、地方公務員法では労働基準法が適用されないため民間のフレックスとは異なる。運用上で勤務を割り振ってフレックスタイムとなる。国でも導入されている。なお、行政サービスが確保できる体制で行う。交代勤務者はずでに勤務の割り振りをして

いるため、このフレックスタイム制度は利用できない。基本フルタイム職員に対しての割り振りとなるため、短時間再任用などについてはもともと柔軟に働くことができるので除かれている。

組合からの質問・意見

組合 病院現場の職種として、具体的にフレックスタイム制度可能な職種を教えてください。

事業庁 例として、がんと小児の放射線や検査は交代制勤務となつていないため対象外。精神の検査は交代制勤務となつていないので対象となる。小児センターは救急を行っているの

で、ほとんどの職種がシフト制をとっている。看護師は外来でもシフトを組んでいると聞くため対象外となる。

組合 一週間の勤務時間は決まっているのか。

事業庁 1週当たり38時間45分でなくても良い。

組合 7時間45分勤務日でない日に年休などの休みを取るとどうなるか。

事業庁 1日の休みを取ると勤務の割り振りを無くして7時間45分勤務日として、4週で155時間となるように調整することになる。

組合 週休が増えるとなると通勤手当に影響がでるのか。

事業庁 まだその議論はされていない。細かい運用などはその都度お知らせすることになると思われる。

令和6年9月25日
病院事業庁

フレックスタイム制度の導入について（提示）

このことについて、知事部局と同様に取り扱っていきたい。

【参考】知事部局の提示内容

1 次のとおりフレックスタイム制度を実施することとした。

① 対象職員	原則全職員 ※ 交代制勤務職員及び短時間勤務職員は除く
② 単位期間（ターム）	4週間（155時間） ※ 年度末、年度始めは除外（毎年度、単位期間を設定し事前通知する）
③ コアタイム	10:00～15:00 ※ 週1日を限度に、コアタイムの全て又は一部に勤務を割り振らないことを可能とする。
④ フレキシブルタイム	7:00～22:00（15分単位）
⑤ 最短期間勤務時間	4時間（休憩時間を除く） ※ 週1日を限度に4時間未満に割り振る設定を可能とする。
⑥ 休憩時間	12:00～13:00（原則） ※ 休憩時間の特例等を利用している場合はその時間とする。 ※ 所属長が適当と認めるときは、コアタイムを除く時間帯において、15分単位で追加の休憩時間を設定可能とする。
⑦ 週休日	土日に加え、週1日を限度に勤務を割り振らない日を設定可能とする。
⑧ 標準勤務時間	8:45～17:30 ※ 時差勤務制度は残すこととするが、フレックスタイム制度を選択している場合は使用不可とする。
⑨ 勤務間インターバル	11時間以上（努力義務）

2 実施時期

令和8年1月からの実施を目指すこととした。
なお、⑨「勤務間インターバル」制度については、令和7年4月1日からの導入を目指すこととした。

病院組合レク
志摩スペイン村
パルケエスパーニャ
 に行ってきました！

9月8日(日)今話題のテーマパーク「志摩スペイン村 パルケエスパーニャ」に近鉄電車で行ってきました！
 組合員・賛助会員とその家族67名が参加しました。
 とても暑い日でしたが、ポケモン課外授業のイベントが開催されていたため場内はとても盛り上がっていました！



30周年！



ランチはバリエア！



ポケモン何匹みつけたかな？
ゲームの景品★



病院レクに参加して

参加した組合員の8歳のお子様から
 素敵な思い出が出来たと感想が届きました！
 ご参加ありがとうございました！！



スペイン村のジェットコースターにわたしと友だちで4回回りました。二回はスピードのはやいジェットコースターではやくて楽しかったです。水のジェットコースターもありました。水がかかってすずしかったです。くらやみのジェットコースターはさいしよにクモのすがあってこわかったし、くらくて首がガタンガタンとしていたかったです。ジェットコースターいがいのりものにもりました。じゆうでマトをねらうのりものでは男子と女子で点数しようぶをしました。わたしは880点でした。しょうぶは女子ちーむのかちでうれしかったです。スペイン村はとっても楽しかったのでまたみんなで行きたいです。



ジェットコースター
ヒレナーー！！



鳥羽の駅にも
ポケモンが！！



ポケモンの
仲間が
たくさんいたよ！

9月1日の組合レクについて

9月1日(日)に開催予定でした「プロ野球OB選手座談会とプロ野球観戦ツアー」は台風の影響で試合が中止になったため組合レクも中止となり、楽しみにしていた皆様には残念な結果となりました。今回予定人数を大幅に超える応募がありましたので、2025シーズンに開催できるよう次期役員へ伝えておきます。今後も組合のイベントには是非ご参加ください！

